

EN CORTO

LA FISCALÍA MEXIQUENSE CAPTURA A UN COLABORADOR DEL ALCALDE ELECTO PRÓFUGO DE LA JUSTICIA

Toluca, Méx. — Edgar "N" de 37 años, fue detenido por elementos de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) tras determinarse que fue parte de un grupo de personas que mediante el uso de violencia, facilitaron la evasión de Pedro Luis "N" alias *Wicho*, durante su toma de protesta como presidente municipal en dicha demarcación, el pasado 17 de diciembre.

El ahora detenido quien vestía de civil, intervino para que dicho sujeto se diera a la fuga del jardín de la zona centro en Santo Tomás, donde elementos de la Policía de Investigación, llevarían a cabo la detención como parte de la *Operación Enjambre*.

El martes 4 de febrero mediante acción operativa desplegada en el municipio de San Antonio La Isla, la Fiscalía mexiquense ubicó y aprehendió al probable implicado identificado como "Edgar "N".

Así mismo, la Fiscalía detalló que durante la administración 2021-2024, Edgar "N" estaba registrado como servidor público del Sistema Municipal para el Desarrollo integral de la Familia (DIF), del municipio de Santo Tomás, y era una persona cercana a María del Rosario "N", ex alcaldesa de Santo Tomás y esposa de Pedro Luis "N", ya que era su estilista.

Vale la pena recordar que por la evasión de Pedro Luis "N", las autoridades federales y estatales detuvieron a 15 individuos acusados por su presuntos vínculos con el crimen organizado en el municipio de Santo Tomás y acusados de diversos ilícitos. ●

Detienen a ex servidor público de Santo Tomás; ayudó a escapar a Pedro Luis “N”, esposo de la exalcaldesa

Karina Villanueva

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) informó que agentes detuvieron y cumplieron orden de aprehensión en contra de Edgar “N” de 37 años, quien se desempeñaba como servidor público en el Ayuntamiento de Santo Tomás, y quien el pasado 17 de diciembre fue parte del grupo de personas que mediante el uso de violencia, facilitaron la evasión de Pedro Luis “N” alias “Wicho”, durante su toma de protesta como presidente municipal para el periodo 2025-2027 en dicha demarcación.

La Fiscalía EdoMéx detalló que las investigaciones precisaron que es día, Pedro Luis “N”, rendía protesta en el jardín de la zona centro en Santo Tomás, donde elementos de la Policía de Investigación, como parte de la “Operación Enjambre”, llevaron a cabo acciones para detenerlo y cumpli-

mentar orden de aprehensión girada en su contra; sin embargo, un grupo de personas, entre ellas el ahora detenido quien vestía de civil, intervinieron para que dicho sujeto se evadiera de la acción de la justicia.

“Habrían golpeado a los servidores públicos de la Fiscalía EdoMéx, a dos de ellos los despojaron de sus pertenencias, además de que dañaron vehículos oficiales y particulares en los que se desplazaban los elementos aprehensores”, explicó la FGJEM.

La Fiscalía mexiquense abundó que, derivado de los hechos señalados, llevó a cabo actos de investigación de gabinete y campo que permitieron establecer en grado de probabilidad la intervención de Edgar “N”, por lo que se solicitó a la Autoridad Judicial librar orden de aprehensión en su contra.

Detención

Precisó que la detención de Edgar “N” se llevó a cabo el martes 4 de febrero mediante acción operativa desplegada en el municipio de San Antonio La Isla, donde fue posible ubicarlo y aprehenderlo, posteriormente fue

Media cautelar

Tras su captura, Edgar “N” fue puesto a disposición de la Autoridad Judicial quien impuso medida cautelar de prisión preventiva justificada.

ingresado al interior del Centro Penitenciario y de Reinserción Social (CPRS), donde quedó a disposición de la autoridad judicial, quien habrá de determinar su situación jurídica.

Vinculados a proceso

La investigación por la evasión de Pedro Luis “N”, los días, 17 y 18 de diciembre de 2024, derivó en la detención de 15 individuos, presuntos integrantes del entramado criminal en el municipio de Santo Tomás y quienes están vinculadas a proceso por extorsión, daño en los bienes, abuso de autoridad, robo con violencia, así como en la evasión.

La Fiscalía estableció que durante la administración 2021-2024, Edgar “N” estaba registrado como servidor público del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), del municipio de Santo Tomás, y era una persona cercana a María del Rosario “N”, ex alcaldesa de Santo Tomás y esposa de Pedro Luis “N”, ya que le realizaba trabajos de estilismo.